

Im Rahmen des Französischunterrichtes sollten die Schüler des 5. Schuljahres einen Tag aus ihrem Alltag erzählen.

In der Klasse bauten sie mit viel Mühe ihren Text auf: Uhrzeiten richtig formulieren, Sätze bilden und Verben konjugieren.

Das Resultat konnte sich wirklich sehen lassen.

In dieser Woche sollten sie dann ihren Tag den Mitschülern frei erzählend vorstellen.

Als Hilfe konnten sie die Uhr einstellen oder aber einen Kleiderbügel mit verschiedenen Dingen zeigen, sodass das Erzählen einfacher wurde.

Alle Schüler haben das ganz toll gemacht und waren mit viel Spaß bei der Arbeit. Sie bekamen viele positive Rückmeldungen von den anderen Kindern und konnten sehr stolz auf ihre Arbeit sein!







